



Actualización Sobre Incendio Park: Sábado, 7 de Septiembre de 2024

Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste - Equipo 2 John Truett - Comandante Del Incidente

Tamaño: 429,603 acres

Contención: 99%

Recursos: 1 helicóptero, 12 cuadrillas, 11 camiones de bomberos, 9 topadoras, 24 camiones de agua, 2 masticadoras, 4 astilladoras, 14 excavadoras, 6 máquinas para talar árboles, 8 minicargadoras, 2 apiladoras, 1 retroexcavadora, 5 motoniveladoras

Fecha de Inicio: 24 de Julio de 2024

Personal Total: 564

SITUACIÓN ACTUAL: Durante la extinción de incendios, la urgencia de la situación a veces resulta en daños a valores en riesgo, como bienes que preservan nuestro patrimonio cultural. En el Bosque Nacional Lassen, ejemplos de recursos culturales son las vigías contra incendios, las cabañas, los metates, las canteras y los líticos. Durante la fase de supresión, los asesores de recursos, los enlaces tribales y otros colaboran con los bomberos para informarles sobre las áreas sensibles que deben evitarse, si es posible. Sin embargo, a veces todavía se producen daños cuando la línea de fuego se construye a mano o con equipo o cuando se deja caer retardante. Durante la fase de reparación, una responsabilidad importante de los asesores de recursos es caminar kilómetros a lo largo de las líneas de incendio para identificar e inventariar los sitios culturales afectados. Las soluciones de tratamiento son muy variables y específicas para cada sitio, pero el objetivo siempre es no causar más daños. Por ejemplo, se podrían utilizar herramientas manuales en lugar de equipos pesados para reparar o restaurar un sitio.

CLIMA Y SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS: Hoy hará un poco más de frío que lo que experimentó la zona durante los últimos días. El aire inestable en el área dará lugar a vientos variables, con posibles ráfagas en las cimas de las crestas de hasta 30 mph. Aún es probable que salga humo del interior de este incendio, pero no representa una amenaza para las líneas de contención. El humo de otros incendios locales y regionales está afectando a algunas comunidades cercanas al Park Fire. Obtenga información sobre la calidad del aire en su área y vea un mapa de humo aquí: tinyurl.com/ypkfbkyn. Las velocidades más altas del viento también podrían aumentar la probabilidad de que árboles debilitados por el fuego caigan sobre caminos y senderos, así que esté atento a su entorno y cumpla con la orden de cierre del bosque, que es para brindar seguridad tanto a los bomberos como al público.

CIERRE DE BOSQUES: Partes de los terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del incendio están cerrados temporalmente por la seguridad del público y de los bomberos. Las personas son responsables de saber dónde se encuentran en relación con el área de cierre. Si está recreando en sus tierras públicas, prepárese y vea la Orden Forestal No. 06-24-07 y el mapa aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notice.

RESTRICCIONES DE INCENDIO: ¡Infórmate antes de ir! Hay restricciones contra incendios vigentes dentro del Bosque Nacional Lassen. Para más detalles, consulte la Orden Forestal No. 06-24-04 aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notice. Encuentre enlaces a las restricciones de incendios de otras agencias de administración de tierras en el árbol de enlaces de información sobre el incendio Park (URL y código QR a continuación).

Información sobre incendio Park (Suroeste CIMT 2) 530-414-9298 2024.park@firenet.gov

Información sobre incendio Park (CAL FIRE): 530-529-9233

Árbol de Enlace Incendio Park (enlaces a sitios web de información sobre incendios):

linktr.ee/park_fire

